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Abstract (en)
[origin: EP2781965A1] The cassette (1) has a bearing surface for positioning the cassette in movement, a bottom plate (2) and an upper bridge
(3). The bottom plate or the upper bridge is designed in a rigid manner. Functional elements are arranged between the bottom plate and the upper
bridge and moved relative to each other, where the functional elements comprise elastic return units (7). One of the functional elements is pivoted
or moved between the bottom plate and the upper bridge, where the bottom plate and/or the upper bridge forms an inseparable single-piece
component (20) with the functional element.

Abstract (fr)
Cassette (1) de mécanisme d'horlogerie comportant une surface d'appui (101) de positionnement dans un mouvement (100) et une platine (2) et
un pont (3), dont au moins l'un est rigide, entre ou sur lesquels sont agencés des composants fonctionnels (10) dont au moins deux sont mobiles
l'un par rapport à l'autre, et entre lesquels est pivoté un composant (10). La platine (2) et le pont (3) forment un composant monobloc indémontable
(20) avec au moins un tel composant (10), et avec un élément de liaison (16) déformable élastiquement, et ils sont mobiles entre une position
rapprochée où ils sont écartés d'une distance minimale (EMIN) et une position éloignée où ils sont écartés d'une distance maximale (EMAX).
La platine (2) et le pont (3) comportent des moyens de clipage (22) et de clipage complémentaire (32) pour leur maintien dans ladite position
rapprochée.
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